

S'inscrire à l'Unesco : 19 ans déjà

## Loisirs

**Piste projetée au sol, « munitions virtuelles »...**

**BattleKart, un "Mario Kart en vrai" va ouvrir à Quetigny**

C'est une nouvelle offre de loisirs qui va voir le jour début juillet à Quetigny : le BattleKart. Un magasin de karting électrique, de jeu vidéo et de réalité augmentée pour une immersion hors normes.

Marie-Corinne - 27 mars 2025 à 19:06 | mis à jour le 27 mars 2025 à 13:53 - Temps de lecture : 3 min



Le BattleKart, un loisir d'un nouveau genre ouvrira bientôt ses portes à Quetigny, entre jeu vidéo et réalité augmentée. Photo : www.BattleKart.com

Nombr e de jeux sont ceux qui ont passé des heures à jouer à Mario Kart sur leur console.

Le jeu n'est pas nécessairement presque possible de se prendre pour le plus célèbre des

jeux et de ses compagnons à travers le BattleKart, un loisir d'origine belge.

Avec la réalité augmentée, plusieurs circuits et modes de jeu sont proposés sur une

piste, auxquels il est possible de jouer en conduisant un kart électrique.

**« Il existe trois projets assez différents, et l'appartement kart est projeté au sol »**

## Ne vous contentez pas juste d'un aperçu...

Et profitez de la totalité de nos contenus

**Je m'abonne**

à partir de 1€ le 1er mois, sans engagement

Paiement sécurisé



OU

1€ le premier mois puis 12€99/mois

En poursuivant ce parcours d'abonnement, vous acceptez le dépôt d'un cookie d'analyse par  
Doppler

Déjà abonné ? Je me connecte

Culture - Loisirs

Jeux vidéo

